

# Le Dompierrois

Montbrelloz - vendredi 13 mai 2022

Et de 10 ! Dompierre continue sa route !

Débutons par un peu d'histoire. Celle du vendredi 13. Jour où le FCD affronte le FC Montbrelloz. Le vendredi 13 donc, tire son origine funeste de la Bible. En effet, le Christ prend la « cène », c'est-à-dire son dernier repas, entouré de 12 apôtres, ce qui fait que 13 personnes seront attablées. Selon la croyance chrétienne, le treizième convive, Judas, aurait trahi le Christ, qui a ensuite été crucifié un vendredi. Maintenant que vous êtes un peu moins ignorant et un peu plus croyant, vous êtes-vous demandé pourquoi Fifi s'entête à porter le 13 alors qu'en sport automobile ce chiffre n'est jamais affiché, pas plus qu'il y a de chambre 13 dans les hôtels et que bon nombre de coureurs cyclistes portent ce dossard à l'envers ? Mystère

Dans la célèbre trilogie de la 7<sup>ème</sup> compagnie, le chef Chaudard, par ailleurs gérant d'une quincaillerie spécialisée en tenaille, tombe par hasard sur le lieutenant Duvauchel qui n'est nul autre que le PDG de la SUMF (Société des Ustensiles Ménagers Français). Les deux hommes font connaissances ainsi. Lieutenant : « Pas brillante votre affaire ! » Chaudard : « Non cette année ça n'a pas été ça » « L'année dernière non plus ! » reprend le lieutenant. Gêné, le chef rétorque : « Non, l'année dernière non plus ! » Les temps étaient durs du côté de Vesoul en 39-45. Tout autre ambiance du côté de Dompierre en 2022 où le FCD est invaincu. L'adversaire du soir n'aura finalement servi que de sparring partenaire. « Violé » selon Lenny, Montbrelloz n'a pas vraiment existé. Le soldat de la 7<sup>ème</sup> Pithivier disait souvent : « J'ai glissé chef ! ». Une phrase que notre portier Pochon n'a pas eu l'occasion d'avancer comme excuse sur les buts encaissés. Son immobilisme et son amour pour rester à l'ombre de la barre transversale l'ont mis à l'abri d'une glissade. Dommage car il avait à nouveau brillamment sorti un coup de pied de réparation. Finalement c'est peut-être le Colonel Blanchet de la 7<sup>ème</sup> qui disait vrai : « Le fil rouge sur le bouton rouge. Le fil vert sur le bouton vert ». Une combinaison magique qui a souvent fait mouche ce soir. Que ce soit sur corner ou sur centre, Air César (compagnie low-cost) a régalié les socios de ses coups de tête victorieux. Plus surprenant, la combinaison « Fil vert bouton vert. Fil rouge bouton blanc » fonctionna aussi. Pizzi inscrivant un but de la tête ! Vous y croyez à ça ? Cette saison n'est définitivement pas comme les autres. Débordé par la vitesse Dompierroise sur les côtés, Montbrelloz n'avait d'autre moyen que de cité à nouveau le Colonel Blanchet qui disait : « Pas si vite ». Les pauvres. A ce stade, seule la mère Cruzille aurait été capable de stopper les assauts dompierois. Le match en main, le FCD s'est tout de même laissé endormir en début de seconde mi-temps. L'occasion pour Fifi de cité le soldat allemand qui menait les deux lascars de la 7<sup>ème</sup> en ces termes : « Groupir ! Il faut reste Groupir ! ». Aussitôt dit, aussitôt fait ! Le FCD sert les rangs et remet la machine en marche. De quoi faire jouer tout le monde et ainsi contenter des socios impatientes de voir jouer les Rochats (quitte à venir faire une remarque au coach Reber). Mais où va le monde ? Les fans encouragent, les entraîneurs entraînent ! ABE! Bref, Yorick et Alexandre se mettent immédiatement au niveau et nous régalièrent. Yorick s'essaie à une talonnade qui a failli faire mouche et Alexandre, dans un dernier souffle (saloperie de Covid long) obtient un penalty ! 10-4 la messe est dite ! On se voit dans une semaine pour un gros match. En attendant : « Si je connaissais le con qui a fait sauter le pont ? » Hein Pithivier ! Je vous laisse sur une citation d'un grand de ce monde. Forrest Gump, né le 6 juin 1944 (quel symbole) à Greenbow en Alabama, disait : « N'est stupide que la stupidité » N'est-ce pas le voleur de chat Gilles et son désormais complice avéré Lambert ? Maintenant filez vite consulter les résultats sportifs de la soirée sur le Télétext les aficionados du missile V2 cher à Kepon et à l'ingénieur allemand Werner von Braun. Vous avez été bon. Aussi bon que le petit Colin Dafflon (neveu de Madame). Un sacré garnement n'est-ce pas Clément le français ? La bise à Madame.

FC Montbrelloz - FC Dompierre 4-10 (1-4)

99.pochon  
3.léo (45' 4.colin)  
8.clément  
9.lambert  
4.jayson (60' 17. gui)  
6.kilian  
5.noé (85' 3.pizzi)  
14.brayan (80' 14. wolf)  
7.pizzi (60' 12. josé)  
16.cesar (85' 11.alexis)  
10.andré (80' 18. yorick)

Buts : César 5x, Kilian, Léo, Pizzi, José, André

Quel jaloux ce Lolo !



Faites entrer l'accusé !

Si vous l'ignoriez, PAM est un fan inconditionnel de l'émission « Faites entrer l'accusé » Et comme tout bon fan, il a suivi de près l'affaire dite du « Voleur de chat ». Une semaine après les faits, l'enquête a avancé selon nos informations. D'abord mis en cause de façon individuelle, il est désormais établi que Gilles a bénéficié d'un complice pour commettre son méfait. C'est ainsi que Lambert se retrouve lui aussi sur le banc des accusés. Et ce n'est pas la tentative de fuite vers l'Allemagne des deux lascars jeudi dernier qui va venir étouffer les soupçons pesant sur eux. Déjà fort occupé avec Kepon, voilà Pascal avec un nouveau gros dossier sur les bras ! Courage gendarme Ummel !

Léonard le Génie et Basile le Disciple :



**César** : Pâtes sans sauce à midi, séance piscine en après-midi. SURTOUT pas de sieste et voilà notre grand gaillard qui marque cinq buts ! Elle est là la recette du succès !



**Alexis** : Auteur à la surprise générale d'une excellente entrée, il a hélas été rattrapé par son mentor Gilles en n'osant pas tirer le penalty qu'il avait lui-même obtenu ! Dommage !



**Euro 1996. Wembley. Angleterre-Ecosse! Menée 1-0 à la 77' l'Ecosse a l'occasion d'égaliser sur penalty. Raté ! Sur l'action suivante, Anderton lance en profondeur le génie Paul Gascogne qui décide de réaliser un coup du sombrero sur son défenseur. Hendry, surpris, perd l'équilibre et glisse. Le temps qu'il réalise ce qui vient de lui arriver, Paul a déjà décroché une volée qui trompe le portier écossais. Un but génial qui est suivi par une célébration devenue mythique et connue sous le nom de la « Chaise du dentiste » Filez vite sur YouTube découvrir ça !**